

創立  
150  
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.12



# くすの木



令和6年7月5日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

**つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～**

## 「縦割り遊び」の実施 ～縦割り班で楽しく遊びました!!～

6月28日（金）の朝の時間に、今年度初めての「縦割り遊び」が実施されました。「縦割り遊び」は、6年生が主体（2・3月は5年生が主体）となって計画・運営を行います。

時間が15分間と限られているため、1回目は全ての縦割り班の活動を見て回ることはできませんでしたが、1～6年生全員が笑顔で楽しく活動できるように、6年生は内容やルールを工夫して遊びを実施していました。上級生が下級生に優しくルールを教えたり、ボールなどを譲ったりするなど、思いやりの心で接する姿がたくさん見られました。「楽しかった」「また遊びたい」「次は何の遊びかな」など、子どもたちは次回の「縦割り遊び」をととても楽しみにしているようでした。



## 「平和集会①」の実施 ～平和な世の中を目指して～

6月28日（金）の5時間目に、「平和集会①」を体育館で実施しました。今年度のテーマは、「へいわってどんなこと？」です。「平和集会①」では、絵本の読み聞かせや動画視聴を行い、戦争の悲惨さや恐ろしさ、平和について学びました。担当の山村先生が子どもたちに「へいわってどんなこと？」と尋ねると、数名の子どもが進んで手を挙げて発表してくれました。

- 戦争がないこと
- 爆薬がないこと
- いつもの日常があること

- 地球の平和と世界の平和
- おいしいごはんを食べられること

子どもたちの回答の一部です!!

後半は、各学年で「平和の標語」を考えました。この「平和の標語」は、8月9日（金）の登校日に実施する「平和集会②」で、学年ごとに代表の子どもが発表します。平和集会をきっかけに、さらに戦争の悲惨さや平和の尊さなどについてしっかりと学び、平和な世の中を目指して自分にできる身近なことから実践して行ってほしいと思います。



## 子どもたちの活躍紹介!!

【文月杯】

※6月30日(日)開催

○紐差ジュニアバレーボールクラブ 3位パート 第3位		
6年 種浦 莉徠さん	5年 前田 優芽さん	5年 山浦 琴美さん
4年 種浦 未徠さん	4年 原田 里衣紗さん	4年 前田 奈緒さん
3年 浦上 佳子さん	3年 中島 杏さん	1年 波戸本 聖奈さん

